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カラー版は  

ホームページ  

を見てね！  

京都協会では今回新たに、動画撮影用の

照明ライト、マイクを導入しました。 

カメラなどはすでに所有しているのですが 

今後動画を活用 

することが多くなる 

のでは？との意見  

もあり、機材を揃える 

ことになりました！ 

今まで通り協会行事を行うことが難しくなってきた状況の

中で、新しい生活様式で協会として発信する方法はない

かと考えました。今後は ZOOM、YouTube での情報発

信もできる協会に！めざせユーチューバー！ 

京都協会の撮影機材を紹介します  

 

LINEアカウント  
ができました 

 
このアカウントでは、主に当協会が 

開催する講習会や研修会、イベントや 

行事のお知らせなど、最新の情報を 

お届けします。ぜひお友達登録お願いします！ 

昨年 

 いつも 5 か所のお墓を 

お参りする臼井です。 

先日家族でお墓参りに 

行く途中、追突されました💦運転初心

者の息子と、運転に慣れていない娘は質

問が止まりません。衝撃大きかったなぁ、  

保険会社は何してくれるの？ 

相手と話さなくていいの？  

誰が修理するの？ 

もう帰っていいの？  

自分は安全運転でも巻き込まれることも 

ある。時間がたつほど怖くなってきて、もし 

相手のスピードが出ていたら、もし子供が 

友人を乗せて運転していたら、もし、もし…

ケガがなかったから言えることだけれど、子

供たちに貴重な経験をさせることができま

した。すべての処理が終わり、ご先祖や友

人のお墓に手を合わせ感謝♡ 

守ってくれてありがとう！！ 

子供たちに勉強させてくれてありがとう！ 

筋トレ続けて 2 か月の織田です。か
すかに体に変化が起こっているのを感
じます！継続は力なり(*'▽ ') 

先日、山梨へ行ってきました。出迎え
てくれたのは、野菜たっぷりのほうと
う！胃も心も満たしてくれました。ま

た、シャインマスカット入りのチュー
ハイがおいしすぎて、いまだに忘れら
れません       

清泉寮の青い空の下で食べたのは濃
厚なソフトクリーム！景色より手元に
集中。 

その日の締めは、自然いっぱいのホ
テルで飲んだ甲州ワイン。あっという
間にボトルが空になりました。 

翌日、ホテルの朝食で出たポリフェ
ノールがたっぷりのルバーブのジャ
ム！！まさか、茎の部分から作られて
いるとは思いもしないほどフルーティ
ーなジャムで、「こんなにおいしいもの
に囲まれた山梨っていいな」とつくづ
く思いながら、ホテルで筋トレに励む
楽しい旅でした。 

この季節、アビリンピックから目が
離せない南部です。 
さて、夏以降「ハロウィンパーティ、

今年はないですよねぇ」と何度かお問
い合わせがあり、覚えてもらっていた
こと、楽しみにしてくださっていたこ
とに感謝・感動すると同時に、開催で
きない寂しさが倍増・・・ 
皆さんに来年もまた覚えていても

らうように、『ハロウィンといえば事務
局どうしてるかな？』くらいに思って
もらえるように、何かやろう！と思い
立ったのが９月。 
ハロウィンまでになんかおもしろい

動画を撮ってみよう！ってことで、最
近覚えたてのZoomや動画編集やな
んやかやを駆使して、やってみまし
た！よければ YouTube で「京都ビ
ルメン事務局 京から俺は」で検索し
てみてください       もしくは、京都協
会のＬＩＮＥアカウントを登録してくだ
さい！いや、絶対登録してください！ 
ちなみに動画編集は全て臼井さん

がやってくれました。今となっては週
末の動画編集職人と呼んでいます。 



 

 

いつも、ＨＰやＦＢ、最近はＬＩＮＥでも、新しい情報

や、協会の動きを見させていただいています！以前

よりも、Openな感じで、親しみを感じています！ 

今年はハロウィンパーティーが無くて残念です😢 

昨年行けなかったので、今年は行きたかったのです

が…。来年行われるようでしたら、是非参加したいで

す！楽しみにしています！ 

ペンネーム・レインボー さん 

早速、おたより いただきました 
 

高千穂峡 
 ペンネーム sawako さん 


